
 

 

 

 

 

 

 先日から地デジになりました。ほとんどの家庭・事業所では切り替えていたよう

です。 

 しかしながら、かなりの数の人たちが、切りかえられず、いわゆる地デジ難民が

いるであろうと報道されていました。長引く不況、生きてくためには、テレビを我

慢せざるを得ない人々がいること自体、この国の弱さが感じられます。 

 昭和２８年にテレビ放送が開始しましたが、当時は高く一般家庭に普及しはじめ

たのは今上天皇の結婚式と東京オリンピックの頃のようです。50 年以上も時計の針

が戻ってしまいました、本当にお気の毒です、同情します。 

 私事になりますが、私のホテルが満室になるのは、年数回です。いつもは空室ば

かりです。しかしその数日のために全室に用意しなければなりません。少しずつ長

期間にわたって入れ替えてきました。苦労しました。しかし見れない方々のことを

考えるとまだ恵まれているのだと思います。 

 

 

 

・ 直前ガバナー事務所より「2010-2011年度 RI会員増強・拡大賞」が届

きましたので、回覧します。昨年度の矢島会長をはじめ本当に皆さま

ご苦労様でした。 

 

 

 

 

・ 8月のロータリーレートは 1＄=80 円です。 

・ 地区大会の案内が届きました。出欠表を回覧します。多くの方のご出席をお願い

します。10/16(日) ホテル国際 21 登録開始 8：30  
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・ 「ダメ。ゼッタイ。」普及運動への協力依頼が届きました。今週から募金箱を受付

に置きます。ご協力よろしくお願いします。 

・ 委員長の皆さんに 8/23 のガバナー事前訪問に関する資料をお届してあります。そ

の中の「活動計画、報告、質問」の提出期限は 8/2 例会終了後までです。8/23 は

ガバナー補佐事前訪問となり、例会終了後はクラブ協議会を開催しますので、予

定しておいて下さい。よろしくお願いします。 

 

 

会報・雑誌・広報・IT委員会  毎週会報をメールでお送りしていますが、サーバ

ーで拒絶される方が 1名おられます。会報が届いていない方は申し出て下さい。 

 

 

 

 

 

 
本年 6 月 14 日に岡谷ロータリークラブに入会させていただきました税理

士法人瀬戸会計事務所の瀬戸雅三と申します。「ロータリークラブ」につき

ましては、なんとなく知ってはおりましたが、「まだまだ自分とは関係のない

団体」という思いが強くありました。しかし、昨年矢島前会長と林裕彦様にお誘いをいただ

き、大変悩みましたが、これも御縁とある意味「覚悟を決め」入会を決意致しました。本日は、

若輩者の私が「卓話」という題のようなお話は出来ませんが、皆様に一日も早く私を覚えて

いただけるよう「自己紹介」をさせていただきたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

＜家族構成＞ 

 私は、昭和 40 年 6 月 14 日に辰野町で生まれました。ちょうど岡谷ロータリークラブへ入

会させていただいた日と同じです。現在 46 歳です。家族構成は、父と母そして姉二人に

弟一人の四人兄弟の三番目長男です。現在は妻一人と中学二年生の娘一人と 3 人で実

家の隣の隣に家を建て暮らしています。 

 

＜経歴＞ 

私は、辰野東小学校、辰野中学を経て、岡谷南高校へ進みました。小学校時代は、姉

二人の影響かもしれませんが、引っ込み思案で泣き虫でおとなしい性格だったと思います。

中学に入りバスケット部に入部しました。理由は母が「バスケットをすれば背が高くなるから」

という一言でした。今思えば「バスケットをやるから背が高くなるのではなく、元々背が高い

人がバスケットで活躍している」と言うのが正しい表現だと思うのですが。 

そこで今の私の人間性に大きく影響を与える出来事がありました。それは、先輩が抜け

た新チームになる時期のことでした。当時バスケ部は 6 キロほど荒神山のまわりをランニン

グしてから通常の体育館での練習に入ります。もちろん全力疾走です。ある日ダラダラとラ

ンニングをして戻ってくると鬼の顧問（当時は殴る蹴るは当たり前の時代でした）が、「お前

は次のレギュラーなんだからそんな気持ちじゃ駄目だ。もう一周言ってこい」と怒られたこと

委員会報告 

卓 話 ｢自己紹介｣ 瀬戸雅三会員 



 

 

です。皆様にはわかってもらえないかもしれませんが、ずっと「自分は駄目な人間なんだ」

と思っていた時期でしたので、怒られたことよりも初めて他人に認めてもらったことが嬉しく

て嬉しくて涙が出そうになりました。現在この仕事をしているのも岡谷ロータリークラブをは

じめ色々な団体に所属しているのも「もしかしたら自分も少しは他人の役に立つことが出来

るかもしれない」という中学時代のこの体験が大きく影響しているような気がします。 

現在も大好きで続けておりますが、「バスケット」が自分には合っていると思うのは、私個

人としては背も高いわけでもなく、足がずば抜けて速いわけでもありませんが、「自分がミス

をしても仲間が助けてくれる。仲間がミスをしても自分が助けてあげられる。」まさに「なでし

こジャパン」のように諸外国の大きな選手と対峙して一対一では勝てないかもしれませんが、

「チーム」として戦えば「世界一」になれるスポーツだからです。 

 岡谷南高校時代もほぼバスケット部の思い出しかありません。高校時代は、教えてくださ

る先生がおらず、練習方法も試合中のメンバーチェンジ等の進め方も全部自分たちでやり

ました。若さの特権で無我夢中で取り組んだ時代です。 

 その後、一浪して専修大学に進学等、東京での生活を経て平成 7 年に瀬戸会計事務所

に入所致しました。そして、平成 19年税理士法人設立と同時に「所長」に就任致しました。 

 中学時代に仲間とよく語っていたのが、「男は三十にして立つ」という言葉です。皆で「夢」

を熱く語っていた時の合言葉のようなものでしたが、妙にずっと心に残っていました。偶然

もありましたが、30 歳の時に税理士登録をし、結婚し、家を建てました。その頃は子供のこ

ろ思い描いていた「夢」が実現できた高揚感で、生意気ですが「自分を中心に世界が回っ

ている」くらいのことを思っていたかもしれません。しかし現実は全く違いました。仕事は壁

にぶつかってばかりだし、奥さんにはよく怒られましたし、住宅ローンはいまもたっぷり残っ

ています。先程の言葉の続きには「男は四十にして惑わず」という言葉があるのですが迷

っています。まさに日々迷っています。なかなか子供の頃思い描いていたようにはいかな

いものです。 

 

＜父について＞ 

 父は昭和 7 年 1月 15日生まれ、来年 80 歳となります。厳しい父でした。子供の頃悪いこ

とをすると当時家にあった大きな柿の木に縛られるか若しくは真っ暗な物置小屋に閉じ込

められるかどちらかでした。何か絶対服従しなければいけないような雰囲気がありました。

母と兄弟と居間で楽しく過ごしていると父の帰ってきた気配がします。車の音でわかります。

全員蜘蛛の子を散らしたように自分の部屋に避難したものです。平日も遅く休日もほとん

ど家にいたことのない父でした。当時「家は貧乏だから父は休みなしで働いているんだ」と

素直に思っていました。今はわかりますが。 

父からは「家」も「仕事」も「後を継げ」と直接言われたことはありませんでした。しかし、

「自分が継がなければならない」という空気は重くずっとありました。二代目ということで苦労

も知らずありがたいことも多かったのですが、逆に様々な二代目ならではの苦悩との戦い

でもありました。（同じ立場の方には共感してもらえると思いますが。） 

 

 

＜会計事務所の仕事＞ 

仕事のメインは、税金の計算です。法人税・所得税・消費税・相続税・贈与税等々様々

な税目の対応をします。さらには、税金の話から経営問題、事業承継の問題、家庭の問題



 

 

等々一緒に考えることもあります。 

 

＜最後に＞ 

大変失礼な話かと思いますが、私がこのクラブに入会した大きな目的は、このクラブの

活動を通じて自分自身が今よりも少しでも成長したいと考えたからです。その中でほんの

少しでも皆様方のお役にたてることがあれば大変幸せです。まだまだ足りないところだらけ

の発展途上の私ですが、どうぞ末永くご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。 

 

 
 

 

7 月 19 日 

牛山幸一・梅垣和彦・小口成人・小口泰史・尾関秀雄・小野 仁・小松正二・濵 俊

弘・林広一郎・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・藤森睦美・宮澤由己・矢島 實・

山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎  恒例の早朝例会 照光寺様、宮坂宥洪会員、宮

坂宥澄会員、本年もお世話になります。 

笠原祥一・北村正春・高木昭好・塚田保則・中嶋孝一・林 尚孝・林 裕彦・林 靖

高・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤由己・矢島 實  なでしこ JAPANワールドカップ

優勝、世界一に日本中が元気付けられました。 

7 月 26 日 

瀬戸雅三  本日卓話をさせていただきます。よろしくお願い致します。 

井上保子・梅垣和彦・小口雅弘・尾関秀雄・笠原祥一・笠原新太郎・北澤洋之介・

北村正春・小松正二・白鳥修次・高木昭好・竹村一幸・塚田保則・中嶋孝一・中村

文明・濵 俊弘・林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・藤森睦美・

宮坂 伸・宮坂宥澄・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山

崎典夫  瀬戸雅三会員 卓話楽しみにしております。よろしくお願いします。 

宮坂宥洪  今日発売されたガンダムの富野由悠季対談集(角川書店)に対談が掲載

されています。 

小野 仁  先週 孫に会いに横浜へ行って来ました。孫は私を見たらすぐに泣き出

しました。近くに住む娘も来て、久しぶりに親子が一同に会しました。 

 

 

7/19 会員数４７名、出席者２８名、出席率５９.５７％、前々回訂正７２.３４％ 

7/26 会員数４７名、出席者３４名、出席率７２.３４％、前々回訂正７６.５９％ 
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